

La clinique vétérinaire VetEtoile d'Aubagne rejoint le réseau AniCura

Aubagne, le mardi 7 janvier 2025

La clinique vétérinaire VetEtoile, située à Aubagne (13), a rejoint le jeudi 12 décembre dernier le réseau AniCura, acteur de référence en santé animale en Europe. Elle devient ainsi la vingtième clinique du réseau et son premier établissement en région Sud. Ce rapprochement vise à accompagner le développement de VetEtoile et à renforcer son offre de soins. Par cette intégration, le réseau AniCura réaffirme son ambition de garantir une continuité des soins sur l'ensemble du territoire.

Occupant une surface de près de 500 m², VetEtoile réalise chaque année environ 12 000 actes et consultations pour 5 300 animaux. L'équipe est composée de 7 vétérinaires et de 8 auxiliaires spécialisés vétérinaires (ASV). La clinique propose des soins techniques avancés dans des domaines tels que l'ophtalmologie, la chirurgie (chirurgie orthopédique, neurochirurgie, correction des pathologies des races brachycéphales), la médecine interne (dont de l'endoscopie), l'oncologie et l'imagerie médicale (scanner, échographie, radiographie). Ces compétences permettent à VetEtoile de répondre aux besoins locaux tout en accueillant des cas référés d'autres structures vétérinaires dans une relation de confiance depuis de nombreuses années.

En rejoignant AniCura, VetEtoile bénéficiera d'un accompagnement dédié pour renforcer ses capacités techniques et organisationnelles. Ce partenariat reflète l'engagement d'AniCura à accompagner les cliniques dans leur mission de répondre aux besoins croissants des propriétaires d'animaux, en leur offrant des services de pointe et une continuité des soins, notamment via des horaires d'ouverture élargis. Ce rapprochement permettra également à la clinique de bénéficier d'un appui administratif et comptable pour se concentrer pleinement sur son cœur de métier : fournir des soins vétérinaires modernes et accessibles à leurs patients.

"L'intégration au réseau AniCura est une étape importante pour notre clinique. Cela nous donne l'opportunité de poursuivre le développement de nos services sur le territoire, tout en restant fidèles à nos valeurs et à notre indépendance médicale. Nous sommes fiers de rejoindre un réseau qui place la qualité des soins au cœur de ses priorités", partagent **Eric Morgana et Jocelyn Lamarre, les associés de VetEtoile**.

"Nous sommes très heureux d'accueillir la clinique VetEtoile au sein du réseau AniCura. Cela marque ainsi notre première implantation en région Sud et témoigne de notre engagement à accompagner les progrès de la santé animale sur l'ensemble du territoire, en élargissant notre offre de soins à de nouvelles zones géographiques." déclare Ludovic Talon, directeur de la communication France du réseau AniCura.

Contact presse:

Alexandra Gaboriau - alexandra.gaboriau@chefcab.fr - 07 87 65 77 55

<u>À propos d'AniCura :</u>

- Aujourd'hui présent dans 15 pays d'Europe, le groupe fait figure d'exemple en matière de qualité des soins et est devenu un partenaire reconnu par les propriétaires d'animaux et les vétérinaires traitants dans les 500 cliniques du réseau. Chaque année, les collaborateurs passionnés d'AniCura soignent près de 4,5 millions d'animaux de compagnie.
- Le réseau AniCura s'est implanté en France en 2018. Grâce à son réseau de nombreux spécialistes, les établissements AniCura prennent en charge, de la même manière qu'en médecine humaine, des pathologies complexes dans le cadre de parcours de soins de référé. Disposant de plateaux techniques exceptionnels et d'équipements de pointe, AniCura est le partenaire de choix des vétérinaires traitants pour les diagnostics et soins de médecine interne, de chirurgie, d'orthopédie, de soins intensifs ou encore de neurologie. L'ensemble des services proposés s'inscrit parfaitement dans le cadre de parcours de soins techniques, en interaction constante avec les propriétaires d'animaux et les vétérinaires référents.
- Aujourd'hui, AniCura France se compose de 20 cliniques et centres hospitaliers vétérinaires sur 29 sites, rassemblant 960 collaborateurs, dont 442 vétérinaires réalisant 70% de leurs actes dans le cadre de soins référés. Les établissements sont pour cela dotés de 17 scanners et de 7 IRM. Onze structures proposent des services d'urgences 24/7 garantissant régionalement la continuité des soins. Chaque clinique qui rejoint le réseau porte un projet ambitieux visant à développer la qualité de l'offre médicale via des investissements en équipements (ex. : nouveaux IRM, scanners, etc.) ou via des extensions majeures.
- Depuis 2018, AniCura fait partie du groupe Mars Veterinary Health, une entreprise familiale spécialisée dans la santé animale. Pour plus d'informations sur la manière

dont AniCura travaille pour construire le futur des soins vétérinaires, rendez-vous sur notre site : www.anicura.fr

- AniCura en France en quelques chiffres :
 - 20 cliniques dont 5 centres hospitaliers vétérinaires
 - 4 centres de référés exclusifs
 - 11 services d'urgences, ouverts 24h/24, 7j/7